

Sparmassnahmen Energie – Reduktion der öffentlichen Beleuchtung im Klettgau

Die Präsidentenkonferenz der Region Klettgau (PKK) hat sich an der letzten Sitzung vom 31. Oktober mit der drohenden Energiemangellage befasst. In der PKK vertreten sind mit ihren Gemeindepräsidien folgende Gemeinden: Beggingen, Beringen, Buchberg, Gächlingen, Hallau, Löhningen, Neunkirch, Oberhallau, Rüdlingen, Schleithelm, Siblingen, Trasadingen, Wilchingen.

Im Bereich der öffentlichen Beleuchtung sprach sich die Konferenz nach sorgfältiger Abwägung der positiven und negativen Aspekte und nach Rücksprache mit dem Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen (EKS) für folgende einheitliche Beleuchtungszeiten aus.

- Jene Beleuchtungen, welche bereits jetzt die ganze Nacht brennen (u.a. Fussgängerstreifen und Haltestellen des Öffentlichen Verkehrs) leuchten aus Sicherheitsgründen weiterhin die ganze Nacht.
- Alle übrigen Leuchten werden in den Nächten von Sonntag bis Donnerstag um 23.00 Uhr, am Freitag und Samstag um Mitternacht ausgeschaltet.
- Jeweils um 05.30 Uhr am Morgen werden die Leuchten wieder eingeschaltet.
- Die Ein- respektive Ausschaltzeiten während der Dämmerung werden durch das EKS optimiert.

In den letzten 14 Tagen haben sämtliche Gemeindeexekutiven dem Vorschlag der PKK zugestimmt. Entsprechend gilt ab dem Montag, 21. November 2022 obenstehende Regelung der öffentlichen Beleuchtung in allen Klettgauer Gemeinden sowie Buchberg und Rüdlingen. Ausgenommen von der Regelung ist die Silvesternacht (31.12. – 1.1.), in welcher die Beleuchtung aus Sicherheitsgründen die ganze Nacht eingeschaltet bleibt.

Kontakt für Rückfragen:

Roger Paillard, Präsident PKK 2022 | Tel. 052 687 24 21 | roger.paillard@beringen.ch

Nadja Hallauer, GP Hallau | Tel. 052 687 08 60 | gemeindepraesidium@hallau.ch

Markus Niedrist, Leiter Netz EKS | Tel. 052 633 52 43 | markus.niedrist@eks.ch